

## Pressemitteilung

## **Gute Fahrt in den Fasching**

Die Sparkasse Dachau stellt der Faschingsgesellschaft Dachau traditionell ein Auto für das Prinzenpaar zur Verfügung. Jetzt fand die offizielle Schlüsselübergabe für das Auto statt. "Wir freuen uns sehr, dass die Sparkasse es uns erneut ermöglicht, dass unser Prinzenpaar mobil ist", freute sich Miriam Meyer vom Vorstand der Faschingsgesellschaft Dachau e. V. Das Auto ist in diesem Jahr wieder ein Fahrzeug der Marke BMW und mit der Prinzenkrone auf dem Dach weithin sichtbar. Das Prinzenpaar könne mit dem Auto nun wieder unkompliziert zu ihren Auftritten fahren, erklärt Andreas Kratz, Leiter Öffentlichkeitsarbeit/Werbung in der Sparkasse Dachau. "Wir unterstützen gern die Faschingsgesellschaft, da der Fasching zu unserem Brauchtum gehört und wir gerne unsere Region und Traditionen fördern", so Kratz. Zusätzlich zu dem Auto sponsert die Sparkasse Dachau einen vierstelligen Geldbetrag und Reisegutscheine, die als Hauptgewinne auf den Faschingsbällen verlost werden.



Foto: Sparkasse

(v.l.n.r.) Susanne Allers von der Sparkasse, Miriam Meyer vom Vorstand der Faschingsgesellschaft, Andreas Kratz, Leiter Öffentlichkeitsarbeit/ Werbung der Sparkasse Dachau, das Prinzenpaar Carina I. und Kilian I. sowie Wilko Platthaus von der Faschingsgesellschaft

Für Rückfragen zuständig: Sparkasse Dachau Susanne Allers

Tel.: 08131 73-1305

E-Mail: susanne.allers@sparkasse-dachau.de